



# COMUNICACIÓN SOCIAL

## COMUNICADO DE PRENSA



0345/2024

Valle de Chalco, Estado de México, 21 de abril de 2024

### SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX DETIENE EN FLAGRANCIA A TRES POSIBLES RESPONSABLES DE DELITOS CONTRA LA SALUD

- *Al momento de su aprehensión las personas fueron sorprendidas cuando intercambiaban aparente droga.*
- *Se decomisaron 29 bolsas con probable marihuana, así como 69 cápsulas con supuesta cocaína.*

En el marco del Operativo Construcción para la Paz, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) detuvieron en flagrancia a tres personas posibles implicadas en delitos contra la salud.

Al realizar patrullajes preventivos, disuasivos y de reacción, se recibió el reporte de dos hombres y una mujer con actitud sospechosa; enseguida, elementos de la SSEM atendieron el llamado y se trasladaron al Circuito Regidores, esquina con calle Regidores, en la colonia El Agostadero.

En el lugar, constataron la información y se percataron que manipulaban bolsas de plástico entre sus manos, por lo que al notar la presencia policial las guardaron; en atención a los protocolos, el personal se identificó plenamente y para descartar cualquier irregularidad realizó una inspección a la que accedieron voluntariamente.

Al concluir, encontraron entre sus pertenencias 29 bolsas de plástico transparente, la cuales en su interior contenían hierba verde y seca con las características propias de la marihuana, 59 cápsulas con una sustancia sólida de aparente cocaína en piedra y diez cápsulas con posible cocaína en polvo.

Tras el hallazgo y por ser constitutivo de un delito, se llevó a cabo la detención de Adolfo "N" de 26 años de edad, Sonia "N" de 48 años y Óscar "N" de 22 años, quienes después de leer sus derechos fueron trasladados a la Agencia del Ministerio Público con sede en Valle de Chalco, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS\_Edomex.